

## ABSTRAK

**Ayu Sukma Putri** : Pengaruh *Taxes Payable, Accrued Expenses, Trade Accounts Payable-Third Parties* dan *Short-Term Bank Loans* terhadap *Total Current Liabilities* di PT. Lippo Karawaci Tbk Periode 2015-2022

PT. Lippo Karawaci Tbk sebuah perusahaan properti, menghadapi situasi di mana laporan keuangannya tidak sesuai dengan teori. Menurut teori, jika *Taxes Payable, Accrued Expenses, Trade Accounts Payable-Third Parties* dan *Short-Term Bank Loans* meningkat, maka *Total Current Liabilities* juga akan meningkat. Namun, dalam laporan keuangannya perusahaan ini mengalami penurunan *Total Current Liabilities* ketika *Taxes Payable, Accrued Expenses, Trade Accounts Payable-Third Parties* dan *Short-Term Bank Loans* meningkat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Taxes Payable, Accrued Expenses, Trade Accounts Payable-Third Parties, Short-Term Bank Loans* terhadap *Total Current Liabilities* secara parsial, serta secara simultan. Fokusnya adalah untuk memahami pengaruh masing-masing variabel dependen terhadap variabel independen.

Kerangka pada penelitian ini ialah semakin tinggi variable *Taxes Payable, Accrued Expenses, Trade Accounts Payable-Third Parties, Short-Term Bank Loans* maka tentunya memiliki pengaruh pada variable *Total Current Liabilities* yang akan semakin tinggi. Sehingga, kerangka teori yang peneliti gunakan sesuai dengan berdasarkan teori yang ada.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini *time series* (runtun waktu) diperoleh dari website resmi PT. Lippo Karawaci Tbk. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis asumsi klasik, analisis dekskriptif, analisis asosiatif meliputi beberapa teknik statistik seperti regresi linear berganda, korelasi berganda, koefisien determinasi berganda, serta pengujian hipotesis ( uji t dan uji f).

Hasil dari penelitian ini menunjukkan *Taxes Payable* secara parsial berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Total Current Liabilities* ditunjukkan dari hasil regresi linear berganda sebesar 2,734, *Accrued Expenses* secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Total Current Liabilities* ditunjukkan dari hasil regresi linear berganda sebesar 3,661, *Trade Accounts Payable-Third Parties* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Liabilities* ditunjukkan dari hasil regresi linear berganda sebesar 0,123, *Short-Term Bank Loans* secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Total Current Liabilities* ditunjukkan dari hasil regresi linear berganda sebesar 1,897, Selanjutnya *Taxes Payable, Accrued Expenses, Trade Accounts Payable-Third Parties* dan *Short-Term Bank Loans* secara simultan terdapat pengaruh yang signifikan terhadap *Total Current Liabilities*.

**Kata Kunci** : *Taxes Payable, Accrued Expenses, Trade Accounts Payable-Third Parties, Short-Term Bank Loans* dan *Total Current Liabilities*